

## El Ayuntamiento patrocinará al Elda Prestigio con 150.000 euros

25/08/2023



Las capitanas muestran la nueva equipación.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Presidencia, patrocinará al Elda Prestigio con 150.000 euros en su nueva andadura en máxima categoría del balonmano femenino. El Consistorio es el principal patrocinador del club y bajo el lema “Elda te deja huella” y un zapato rojo, el logo de la ciudad estará tanto en la espalda como en la parte delantera de las jugadoras. El acuerdo es por un periodo de dos años ampliable cada temporada mientras mantenga la categoría.

“El club ha dado un salto importante y está jugando en la

máxima categoría, y por ello teníamos que estar y apoyar a la entidad”, ha dicho el alcalde de Elda, Rubén Alfaro. La máxima autoridad ha destacado que esta es una forma de apoyar la entidad, pero también para promocionar la ciudad tanto a nivel nacional como allá donde vaya el equipo.



Rubén Alfaro ha asistido a la presentación de la camiseta.

“Este tipo de patrocinio es por temporada, tendrá una duración de dos años renovable temporada tras temporada mientras estén en la categoría de Honor”, ha señalado Alfaro.

El presidente de la entidad, Manuel Pastor, ha recordado

que el presupuesto total de la temporada es de 450.000 euros y de esta forma pueden cubrirlo, “sin esta ayuda sería muy complicado para nosotros afrontar esta temporada”, ha dicho. “Elda vive el balonmano y merece tener un equipo en liga de Honor, esperamos estar muchos años y dar alegrías a la ciudad”.



Foto de familia del primer equipo.